小美玉市立美野里中学校















核

訓

 \bigcirc \bigcirc \bigcirc

希自進

望互取

平成28年9月6日発行 第14号

2学期始業式を迎えて

早いもので、40日以上にもにわたる長い夏休みも終わり2学期の始業式を迎えました。 夏休み期間中は、生徒の交通事故や大きなけがもなく、元気な生徒の姿にほっとしていま す。また、野球部、新体操部、陸上部が関東大会に出場し健闘しました。

始業式の校長先生からの話の中で「自立と団結」というキーワードが生徒に伝えらえまし

た。来週行われる美中祭、10月に行われる美風祭では、先生方の指示を待つのではなく、自分で判断し行動することや練習を通して学級や学年で団結することで、素晴らしい2学期になることを期待しているとのメッセージが贈られました。

2学期のスタートに際し、残暑の中での美中祭の練習や新人戦に向けての各部活動の練習など、体調の管理に 十分気を付けて進めていきたいと考えています。ご家庭におかれましても、これまで同様のご支援をいただけれ ば幸いです。

また、夏休み中に行われたPTA奉仕作業では、朝から30度を超す蒸し暑い中での作業でしたが、会員の皆様のご協力によりきれいな環境で2学期を迎えられました。心よりお礼申し上げます。

表彰式を実施しました

2学期の始業式の後、夏休み中に行われた各種大会での入賞者への表彰式を行いました。

平成 28 年度 県民総合体育大会 女子ソフトボールの部 第3位

平成 28 年度 県民総合体育大会 男子バスケットボールの部 第3位

平成 28 年度 県民総合体育大会 軟式野球の部 優勝

平成 28 年度 県民総合体育大会 男子総合 第4位

第56回 茨城県吹奏楽コンクール中央地区大会 中学校の部A部門 優秀賞

第 56 回 茨城県吹奏楽コンクール中央地区大会 中学校の部C部門 優秀賞

第56回 茨城県吹奏楽コンクール 中学校の部A部門 金賞

第22回 東関東吹奏楽コンクール 茨城県代表

第 11 回 小美玉市近郊野球大会 優勝

第34回 石岡市近隣中学校バレーボール大会 第3位

第 21 回 石井藤吉郎杯中学校野球大会 準優勝

第 31 回 笠間市野球連盟会長杯中学校新人野球大会 優勝

しろさとスポーツフェス'16 中学新人球技大会 サッカーの部 準優勝

インタラクティブフォーラム 2016 水戸地区大会 出場

第3回 関東フライト・エアロビック選手権茨城県大会 中学生の部 第1位 嶌田 隼太 さん



快適な教室で学習が進められています

この夏休み期間を利用して各教室にエアコンが設置されました。1学期末は、暑い教室でも必死に学習に取り組んでいた生徒も、2学期から快適な教室での学習が進められるようになりました。先生方からも、これまではぐったりしていた生徒も集中して学習に取り組んでいるとの話が聞かれました。

残暑い厳しい中での体育祭の練習後, 涼しい教室で次の学習活動が展開でき ることで, 熱中症対策にもつながりま す。

水分補給や汗の始末には継続的に指導していきたいと思います。これまで 同様,ご家庭での協力もお願いいたし ます。



快適な教室で 英語の学習に取り組む3年生



集中力を高め テストに取り組む2年生